



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

accidents

Question écrite n° 63942

Texte de la question

M. Francis Saint-Léger appelle l'attention de M. le ministre de l'équipement, des transports, de l'aménagement du territoire, du tourisme et de la mer à propos de l'évolution de l'insécurité routière. Il désire connaître les dernières statistiques dans ce domaine.

Texte de la réponse

Le bilan de l'année 2004 reste dans la lignée du bilan 2003 qui avait été exceptionnel. En effet, on a dénombré au cours de l'année 2004, et par rapport à l'année précédente, 85 390 accidents corporels de la circulation contre 90 220, soit une baisse de 5,4 %.

DÉSIGNATION	ANNÉE 2003	ANNÉE 2004	%
Accidents corporels	90 220	85 390	- 5,4 %
Tués	5 731	5 232	- 8,7 %
Blessés	115 929	108 727	- 6,2 %
Dont blessés graves	19 207	17 435	- 9,2 %

Pour les 5 premiers mois de l'année 2005, la tendance à la baisse se confirme.

BILAN DES CINQ premiers mois	ACCIDENTS corporels	TUÉS	BLESSÉS
5 mois 2005 provisoires	31 666	1 838	40 004
5 mois 2004	33 095	1 920	41 989
Evolution 2005/2004	- 4,3 %	- 4,3 %	- 4,7 %

Données clés

Auteur : [M. Francis Saint-Léger](#)

Circonscription : Lozère (1^{re} circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 63942

Rubrique : Sécurité routière

Ministère interrogé : équipement

Ministère attributaire : transports, équipement, tourisme et mer

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 26 avril 2005, page 4175

Réponse publiée le : 19 juillet 2005, page 7209